



Subdit Bintibsos Polda NTB Dorong Swasembada Pangan Lewat Budidaya Labu Madu di Lingsar

Syafruddin Adi - NTB.PPWI.OR.ID

Jan 23, 2025 - 16:11



Lombok Barat, NTB – Dalam rangka mendukung program ketahanan pangan

nasional, Direktorat Binmas Polda NTB, Kamis (23/1/2025), melalui Subdit Bintibsos mengadakan kegiatan silaturahmi dan sosialisasi bersama Kelompok Tani Longseran Timur, Kelompok Tani Karang Bayan, dan Karang Taruna Percontohan Nusantara.

Kegiatan tersebut menyoroti pentingnya budidaya labu madu, sebagai upaya strategis mendukung swasembada pangan. Dalam sesi sosialisasi, Ps. Kasubdit Bintibsos Kopol Dewa Gede Sucipta menjelaskan jika program tersebut, tidak hanya bertujuan memenuhi kebutuhan pangan, tetapi juga menciptakan peluang ekonomi baru bagi masyarakat.

“Budidaya labu madu adalah langkah nyata untuk meningkatkan kemandirian pangan masyarakat. Kami berharap kegiatan ini dapat menginspirasi kelompok tani dan pemuda, untuk mengelola potensi pertanian lokal dengan lebih maksimal,” ungkapnya.

Selain pendampingan teknis, para peserta juga mendapatkan informasi tentang strategi pemasaran hasil pertanian, agar memiliki nilai tambah di pasar lokal maupun regional.

“Penanaman labu madu ini bukan hanya soal ketahanan pangan, tapi juga peluang ekonomi. Dengan pembinaan dan pendampingan yang kami berikan, harapannya masyarakat lebih inovatif dan mandiri,” ujarnya.

Terpisah, Kabid Humas Polda NTB Kombes Pol Mohammad Kholid, S.I.K., M.M., mengapresiasi kolaborasi aktif masyarakat dalam mendukung program ketahanan pangan. Ia mengimbau semua elemen masyarakat di NTB, untuk berperan serta dalam mewujudkan swasembada pangan.

“Polri siap memfasilitasi program-program pemberdayaan seperti ini. Kami mengajak seluruh masyarakat untuk aktif mendukung program ketahanan pangan, demi kesejahteraan bersama,” kata Kombes Pol Mohammad Kholid.

Selain itu, Kabid Humas juga mengingatkan masyarakat untuk tetap waspada terhadap kondisi cuaca ekstrem akhir-akhir ini, mengingat potensi bencana alam yang dapat memengaruhi sektor pertanian.

“Kita harus bijak menghadapi cuaca yang tak menentu, dengan menjaga keamanan lingkungan dan kesehatan diri,” ucapnya.

Kegiatan tersebut mendapatkan sambutan antusias dari kelompok tani dan karang taruna, yang berharap program serupa dapat terus berkelanjutan. Polda NTB optimistis, inisiatif ini akan membawa dampak positif dalam mendukung ketahanan pangan daerah.(Adb)